

## **NOTA DE PRENSA 043 / 2014 – 2015**

*Con miras a realizar el II Foro Internacional por la Primera infancia en Condorcanqui – Amazonas*

### **CONGRESISTA NAYAP PARTICIPA DE JURAMENTACIÓN DE PARLAMENTARIOS POR LA PRIMERA INFANCIA DE COSTA RICA**

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap, viene participando junto a sus pares de la conformación y juramentación de la Red Nacional de Parlamentarios y Ex Parlamentarios por la Primera Infancia de Costa Rica en la ciudad de San José - Costa Rica con el propósito de colocar el desarrollo infantil temprano como tema prioritario en la agenda legislativa.

Este espacio permite al congresista Nayap Kinin coordinar esfuerzos con sus pares de Panamá, México, y la Segunda Vicepresidenta de Costa Rica, Dra. Ana Elena Chacón, la realización del II Foro Internacional por la Primera Infancia en Santa María de Nieva, Condorcanqui Amazonas en junio próximo donde se abordará la problemática y los desafíos de la niñez indígena.

“Este tipo de evento facilita la reflexión y el intercambio de experiencias, políticas y técnicas que impulsarán el mejoramiento de nuestra labor en pro del desarrollo infantil temprano. Asimismo, genera que se instale en la agenda parlamentaria la atención integral a la primera infancia como un asunto de prioridad, sensibilización y comunicación social en torno a la atención integral de calidad para todos los niños y niñas”, finalizó el parlamentario awajún.

Lima, 24 de marzo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís  
Prensa y Comunicaciones